

Hebdo Tabarly n°22



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Nous avons retrouvé tous nos élèves avec beaucoup de plaisir cette semaine !

Les élèves de CE2-CM1-CM2 ont fait leur rentrée dans leur salle de classe toute rénovée. Les peintures extérieures et intérieures ont été refaites ainsi que la réfection des sols. La Drafin a assuré les travaux du chalet pendant les vacances permettant ainsi d'améliorer les conditions d'accueil de nos jeunes élèves !

Les élèves de 3^{ème} ont réalisé leur stage d'observation en milieu professionnel et nous espérons que cette séquence d'observation leur a permis de développer de nouvelles connaissances et expériences dans l'environnement technologique, économique et professionnel.

A retenir, de nouvelles ventes de gâteaux sont programmées chaque mardi à partir de 16h30 dès la semaine prochaine par nos collégiens.



LES ÉLÈVES DU COLLÈGE ORGANISENT UNE
*Vente de gâteaux
tous les mardis*
à 16h30 à l'entrée de l'école
LES FONDS COLLECTÉS PARTICIPERONT AU FINANCEMENT
D'UN VOYAGE À FÈS POUR TOUS LES COLLÉGIENS
À LA FIN DE L'ANNÉE SCOLAIRE
NOUS VOUS REMERCIONS D'AVANCE POUR VOTRE PARTICIPATION !



Le travail sur le jonglage se poursuit pour les élèves de CE2-CM1-CM2. Avec précision et sérieux, mais aussi beaucoup de bonne humeur, nos jeunes jongleurs répètent la chorégraphie collective et apprennent petit à petit à jongler à deux balles. Bravo aux élèves pour ces belles performances !



C'est la dernière ligne droite pour participer au concours d'écriture engagée : « Les Petits Molières »

<https://www.lespetitsmolières.fr/>

Chaque élève a choisi une cause qu'il avait envie de défendre sous la forme d'un texte de théâtre, d'une histoire ou encore d'une argumentation.

Nos jeunes écrivains se sont montrés talentueux et déterminés : les thèmes et les formes choisis étaient variés et originaux.

Nous avons tous hâte désormais de découvrir leurs textes !



Les élèves de CE2 travaillent sur les mesures de contenances. Pour cela, rien de mieux qu'une séance de manipulation pour apprendre à estimer, convertir et calculer.

A l'occasion de la journée mondiale de la femme, les élèves de 6^{ème} et de 5^{ème} ont fait des recherches sur des femmes marocaines célèbres qui ont marqué l'histoire dans le monde entier.

بمناسبة اليوم الأممي للمرأة اشغل تلاميذ الخامسة والسادسة على شخصيات مغربية ساهمن في تطور الحضارة العربية والعالمية. وتركن بصمتهن وشما وضحا في العالم.



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention. Nous vous souhaitons une agréable fin de semaine !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement